

MATRIK GENDER ANALYSIS PATHWAY (GAP)

OPD : RSUD KOTA PADANG PANJANG

Langkah 1	Langkah 2	Langkah 3	Langkah 4	Langkah 5	Langkah 6	Langkah 7	Langkah 8	Langkah 9
Kebijakan/Program /Kegiatan	Data Pembuka wawasan	ISU GENDER			KEBIJAKAN DAN RENCANA KEDEPAN		PENGUKURAN HASIL	
		IPSRS yang ditempati sekarang			Reformulasi tujuan	Rencana Aksi	Basis Data (Base Line)	Indikator Kinerja
		Faktor Kesenjangan	Sebab Kesenjangan Internal	Sebab Kesenjangan Eksternal				
<p>Program: Pemenuhan Upaya Kesehatan Perorangan dan Upaya Kesehatan Masyarakat</p> <p>Kegiatan : Penyediaan Fasilitas Pelayanan Kesehatan untuk UKM/UKP Kewenangan Daerah Kabupaten/Kota</p> <p>Sub Kegiatan : Pengadaan Prasarana dan Pendukung Fasilitas Pelayanan Kesehatan</p>	<p>- RSUD Kota Padang Panjang mempunyai luas bangunan lebih kurang 7000 m<sup>2</sup> dengan macam-macam fungsi dan kegunaan bangunan.</p> <p>- RSUD Kota Padang Panjang mempunyai sarana dan prasarana kesehatan yang cukup banyak yaitu 880 jenis alat kesehatan.</p> <p>- RSUD Kota Padang Panjang mempunyai jumlah pegawai 449 orang.</p> <p>- RSUD merupakan tempat umum yang selalu dikunjungi oleh masyarakat untuk berobat setiap hari dengan kunjungan pasien rawat jalan pada 2 tahun terakhir yaitu tahun 2019 sebanyak 92.392 dan pada tahun 2020 sebanyak 61.504. Sedangkan untuk rawat inap pada tahun 2019 sebanyak 7.262 dengan BOR 55.41% dan pada tahun</p>	<p>Akses</p> <p>- Gedung IPSRS belum memenuhi standard untuk menjadi bengkel IPSRS dan tidak mencukupi untuk keanggotaan IPSRS</p> <p>Partisipasi</p> <p>- Luasnya bangunan dan banyaknya kunjungan ke RSUD Kota Padang Panjang membutuhkan tenaga, sarana dan prasarana yang</p>	<p>Belum semua pengambil keputusan dan perencanaan di SKPD memahami konsep kesetaraan gender</p>	<p>- Keterbatasan dana</p>	<p>- Sarana prasarana yang lengkap yang representatif untuk petugas dalam rangka meningkatkan kualitas kerja petugas untuk memberikan layanan yang maksimal kepada masyarakat</p>	<p>- Pembangunan bengkel IPSRS</p>	<p>Indeks Kepuasan Masyarakat</p>	<p>Kegiatan : Pembangunan bengkel IPSRS</p> <p>Input : Rp 1.000.000.000,-</p> <p>Output : Jumlah bengkel IPSRS yang dibangun</p> <p>Outcome : Meningkatnya pelayanan di Rumah sakit.</p>

	<p>2020 sebanyak 4.066 dengan BOR 40.16%.</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Pasien Rawat Inap yang berkunjung ke IGD. IGD RSUD Kota Padang Panjang merupakan layanan yang disediakan dalam penanganan cepat terhadap pasien darurat.</li> <li>- Untuk memelihara bangunan yang luas dan alat alat kesehatan dengan jumlah yang banyak, RSUD mempunyai Instalasi Sanitasi Sarana Prasarana Rumah Sakit yang terdiri dari unit kesling, unit pemeliharaan alat medis dan unit pemeliharaan sarana dan prasarana Rumah Sakit dengan jumlah pegawai 18 orang 14 orang laki-laki dan 4 orang perempuan.</li> </ul>	<p>terpelihara dengan baik.</p> <p><b>Manfaat</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Belum tersedianya gedung yang representative dan memadai untuk petugas IPSRS yang berjumlah 18 orang.</li> </ul> <p><b>Kontrol</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- 77% petugas IPSRS adalah laki-laki</li> </ul>						
--	--	--	--	--	--	--	--	--

Padang Panjang, Maret 2021



DIREKTUR RUMAH SAKIT UMUM DAERAH  
KOTA PADANG PANJANG

dr. LILA YANWAR, MARS

Pembina Tk. IV.b/NIP. 19720330 200212 2 001